

TIMES

クサマ工業通信



ご挨拶

夏が終わり秋の涼しさを感じる季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。私は先日富士山に登ってきました。

弊社では、毎年充実した日々を送るため仕事とプライベートの個人目標を立てるようにしています。富士山には前から登ってみたいとは思っていましたがなかなか行動に移せずにいたので、今年目標として「富士山登頂」を宣言し、やっと実現することが出来ました。友人と2人で登ったのですがお互い初めてだったのでYouTubeで情報を集めて挑みました。当日は天気も良く、雲海を見下ろしながらとても気持ちよく登山が出来ました。下山中に多少高山病のような症状はありましたが一生に残る良い思い出ができ、思い切って行動して良かったです。皆さんもぜひチャレンジしてみてください。(草間)



準中型免許取得への道

新入社員の奥谷です。営業部に配属された横井と私が9月ごろから準中型免許を取得するために自動車学校へ通い始めました。発注や引取、納品の際に使用するトラックが準中型免許を所持していないと運転できないため、それに伴って自動車学校へ通うことになりました。

準中型免許を取るにはMT車に乗れることが条件であるため、元々AT車限定の免許しか所持していなかった私は、AT車限定を解除するところから始まりました。MT車に乗った時にクラッチの感覚やギアの切り替えなど慣れない操作にあたふたしてしまい、エンストしてしまった時もありましたが、今では路上でも準中型のトラックを運転できるようになりました。

横井はすでに準中型免許を取得済みで、外注や納品など様々な場面で運転しています。私は現在も自動車学校に通っており、慣れつつあるトラックをより慣れるために日々頑張っています。免許を最短で取得し、微力ながらも早く会社の役に立てるよう残りわずかの教習も頑張りたいと思います。(奥谷)

